

# Richtlinien für Autoren

Die BAUHINIA ist eine botanische Zeitschrift, die einmal jährlich gegen das Jahresende erscheint. Sie publiziert in erster Linie wissenschaftliche Beiträge von Mitgliedern der Basler Botanischen Gesellschaft und konzentriert sich in der Thematik

1. auf die Flora und Vegetation der Basler Region sowie der Schweiz und ihrer Grenzgebiete,
2. auf die Flora der von Basler Botanikern traditionell bearbeiteten Gebiete wie Alpen und Mittelmeerlande,
3. auf die systematische und geobotanische Darstellung kritischer Pflanzensippen aus den obgenannten Regionen, und
4. auf weitere Aspekte, die in Beziehung zu Basel und der Botanik stehen.

Mitglieder der Basler Botanischen Gesellschaft, die eine Arbeit in diesem Rahmen publizieren möchten, werden gebeten, dem Redaktor den Titel und den ungefähren Umfang des geplanten Artikels bis Ende Februar anzumelden. Der Redaktor entscheidet über die Annahme der vorgeschlagenen Beiträge und stellt den Autoren und Autorinnen detaillierte Richtlinien zur Gestaltung der Manuskripte zu. Diese sind (vorzugsweise in deutsch, auch französisch oder englisch) dem Redaktor bis Ende April im Doppel eingeschrieben zuzusenden. Die Veröffentlichung der angenommenen Beiträge ist bis zu 16 Druckseiten kostenlos. Die zusätzlichen Kosten für umfangreichere Arbeiten, für Faltafeln oder farbige Abbildungen, für nachträgliche Korrekturen und für Separata gehen dagegen zu Lasten des Verfassers.

*Adresse des Redaktors:*

Thomas Brodtbeck, Vogesenstrasse 104, 4056 Basel

**DOI:** <https://doi.org/10.12685/bauhinia.1859>